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Eduard Barceló (La Garriga)
Desde que el joven mallorquín 
se proclamó campeón del 
mundo de Moto GP, su presen-
cia en los medios de comunica-
ción se ha multiplicado. No es 
para menos. Su gesta es para 
sacarse el sombrero, o mejor 
dicho en su caso, el casco. Ha 
batido todos los récords y sólo 
se ha bajado del podio en dos 
ocasiones, para ser cuarto. Sus 
rivales, entre los que se encuen-
tra el gran Valentino Rossi, no 
han podido hacer nada ante su 
incontestable dominio. De 
Lorenzo hay que destacar su 
determinación. La imagen de 
hace diez años, que mostraron 
algunas televisiones, de cuando 
era un niño y declaraba seria-
mente a la cámara que quería 
ser campeón del mundo, lo 
confirma. Sin embargo, a mí me 
llama la atención su progresión, 
y no en lo profesional, que 
ha sido espectacular, sino 
en lo personal. Aunque 
de un carácter aparen-
temente difícil, su 
interés por mejorar le ha 
llevado a abrirse a los 
demás y saber comunicar mejor 
su forma de ser y pensar, véase 
la entrevista publicada por el 
Magazine del 7 de noviembre. 
Poco a poco ha sabido moldear 
su carácter, pero sin perder ni 
una pizca de su personalidad. El 
resultado es que cada día es más 
querido, tiene más simpatizan-
tes y su grupo de seguidores 
crece sin cesar, y eso no sólo se 
logra ganando carreras. 
¡Felicidades campeón!

A propósito de lapidar
Sara Roca (correo electrónico)
Me viene un pensamiento 
justamente después de leer el 
artículo del señor Quim Monzó 
(14/X/10). Monzó comentaba 
una película que se ha estrenado 

JÓVENES EXTRAORDINARIOS

Hijo y nieto de científicos rusos, Fyodor 
Kondrashov siempre ha tenido hambre 
de conocimiento. A los siete años 
robaba los libros prohibidos en la 
extinta URSS de la biblioteca de sus 
padres y jugaba a calcular integrales 
con su abuela. Hoy, a los 31 años, 
lidera un grupo de investigación en el 
Centro de Regulación Genómica de 
Barcelona, ya ha publicado cinco 
artículos en la revista Nature  y ha 
recibido el premio Dobzhansky 2010 
de la Evolution Society de Estados 
Unidos. Para Kondrashov, los premios 
son una constatación de que lo que 
investiga “interesa a alguien” y un 
medio para financiar su laboratorio.

“Trabajo en mis investigaciones con 
la misma pasión que los periodistas 
deportivos analizan un partido de 
fútbol y con la curiosidad con la que 
vemos culebrones”, cuenta. En su 
último artículo en Nature, Kondrashov 
y su equipo refuerzan la teoría del 

origen común del universo gracias a 
una aproximación computacional de 
las proteínas. “Tengo –admite– tantas 
dificultades para explicar mis 
investigaciones a los científicos como  
al gran público.” “Europa –se queja– 
tiene un gran problema con la ciencia, 
ya que se exigen resultados que 
puedan aplicarse de inmediato. Las 
autoridades conciben la ciencia como 
un provecho económico, no como 
parte del conocimiento, en Estados 
Unidos sí hay una cultura de la  
ciencia.”

Kondrashov dice que no siempre 
tuvo el reconocimiento de los 
profesores, que en el instituto era un 
desastre y el hoy biólogo llegó a 
suspender Biología. “No llegaba a la 
media, ya que siempre me rebelé 
contra el sistema dictatorial de los 
profesores”, explica. Pide una 
educación “más flexible, aprendiendo 
de diferentes disciplinas”. Arnau Mas
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“Las autoridades conciben la 
ciencia como un provecho 
económico, no un conocimiento”

y que va sobre la lapidación de 
una mujer. Me sienta realmente 
mal que la gente piense que este 
tipo de atrocidades se realizan 
en el nombre de Dios. Bajo mi 
punto de vista, nuestro Dios, el 
único, no permite el mal y en 
ningún caso puede estar del lado 
de la gente que tira estas piedras. 
Dios nos enseña a querer y a per-
donar… ¿Cómo puede pensar la 
gente que Dios permite y acepta 
estas burradas? Esto sólo puede 
ser obra del diablo… No sé por 
qué Monzó afirma que las leyes 
en aquel país las dictamina Dios. 
La realidad es que las leyes que 
hacen que lapiden a las mujeres 
o les hagan daño sólo las dicta el 
hombre. ¡Pero siempre es más 
fácil culpabilizar a Dios!

Las Palmas y 
Manolo Blahnik
Dunia González de la Rosa
(Las Palmas de Gran Canaria)

Magazine del 3 de octubre, 
por un lado, Las Palmas 

candidata a capital cultu-
ral europea; por el otro, 
Manolo Blahnik, canario 

“a cuyos pies se rinden 
las mujeres más famosas 

del mundo”. Magnífico. Qué 
puedo decir, cómo me gustaría 
que la ciudad de Las Palmas 
fuera la ciudad elegida. En 
primer lugar, supondría un 
punto de España que visitar lejos 
de la Península y esto aportaría 
la oportunidad a muchos de 
conocer nuestra idiosincrasia, 
nuestro paisaje y nuestra gente. 
La isla entera se engalanaría 
para la ocasión, haciendo aún 
más preciosos los paisajes que 
tiene este “continente en 
miniatura”, como se le conoce. 
En fin, ojalá que saliera Las 
Palmas como ciudad cultural 
europea para que muchos nos 
visitaran y esto acreciente aun 
más el flujo cultural que nos 
llega de los tres continentes. 
Manolo Blahnik, “alta costura en 
los pies”. “¿A quién le puede 
interesar mi vida?” Pues lo que 
daríamos muchos por poder ver 
su vida por un agujerito. Me 
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